

Goblog

Sambang Warga Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Parakansalak Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID

Aug 2, 2023 - 12:45



Sambang Warga Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Parakansalak Polres Sukabumi

Sukabumi - Bertempat di salah satu rumah warga di Kp. Cijoglo Rt.02/06 Ds. Sukatani Kec. Parakansalak, Bhabinkamtibmas Aipda Koswandi, A.Md

menggelar kegiatan silaturahmi yang penuh makna. Dalam pertemuan tersebut, Aipda Koswandi menyampaikan berbagai himbauan kamtibmas yang bertujuan untuk menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan.

Salah satu himbauan utama yang disampaikan adalah tentang pentingnya peran aktif warga dalam melaksanakan kegiatan ronda malam atau Satkamling. "Kami mengajak seluruh warga untuk bersatu dalam menjaga keamanan lingkungan. Dengan berperan aktif dalam kegiatan ronda malam atau Satkamling, kita dapat mencegah terjadinya tindak kejahatan di wilayah kita," ujar Aipda Koswandi.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga menyosialisasikan tentang pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Program ini bertujuan untuk memberikan pemahaman kepada masyarakat mengenai bahaya perdagangan orang yang dapat merusak kehidupan banyak orang dan membahayakan generasi muda.

Menariknya, Aipda Koswandi juga memperkenalkan Program "AA DEDE" yang digagas oleh Bapak Kapolres Sukabumi. Rinciannya tidak disebutkan dalam pertemuan tersebut, tetapi diharapkan program ini akan membawa dampak positif bagi masyarakat setempat.

Bhabinkamtibmas pun tidak lupa mengajak warga untuk lebih proaktif dalam melaporkan setiap potensi gangguan keamanan yang terjadi di sekitar wilayah. "Kami selalu siap siaga untuk menerima informasi dari warga terkait situasi keamanan. Jangan ragu untuk segera menghubungi kami apabila ada gangguan kamtibmas di sekitar lingkungan Anda," tegas Aipda Koswandi.

Kegiatan silaturahmi ini diharapkan dapat mempererat tali persaudaraan antara warga dan pihak kepolisian serta mendorong partisipasi aktif masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman untuk semua. Semoga dengan adanya himbauan dan kerjasama dari semua pihak, keamanan dan ketertiban di wilayah Kp. Cijoglo dapat terus terjaga dengan baik.